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奉仕しよう  みんなの人生を豊かにするために

第３回例会  2021年７月21日㈬ 晴  No. 2985 ●ソング＝それでこそロータリー　進行：吉田祐一SAA

■卓話■　　
第2520地区ガバナー　鈴木俊一様
　国際ロータリー第2520地区2021
～ 2022年度ガバナーを務めます鈴

木俊一と申します。どうぞよろしくお願い致します。
　初めにコロナ禍で様々なご苦労をされている皆
様へ心からお見舞いを申し上げます。そしてその
ような方々へ奉仕活動をされているロータリアン、
また医療関連に従事されているロータリアンの皆
様へ深く感謝申し上げます。本日は公式訪問とし
て盛岡北ロータリークラブへお邪魔致しました。
3名のガバナーを排出した名門のロータリークラ
ブとお伺いしております。また地区役員として藤
井匠様、この場をおかりしましてクラブの皆様に
も感謝致します。実は私も地区の役員を経験して
おりましたが、当クラブの鈴木裕子さんにはその
おり青少年奉仕の活動の中でお世話になっており
ます。どうもありがとうございます。このように、
地区の役員を排出して頂いているというのは感謝
に絶えません。
　国際協議会の世界メータ会長のお考えについて
申し上げます。本年度の国際協議会は2月1日～
11日まで開催が予定されていました。本来であれ
ば、アメリカフロリダ州のオーランドでの開催が
予定されておりました。しかし、全世界的なコロ
ナ禍のために、本会議や分科会やむを得ずネット
でのZOOMを活用した開催となりました。開催
時間は現地の時間に合わせて、日本時間の真夜中
11時でした。毎回同期のガバナーとZOOMや
LINEでの情報交換も盛んに行われました。また
会長の様々なお考えを伺いました。2021年から22
年度のテーマは「奉仕しよう　みんなの人生を豊
かにするために」です。会長の目標としましては

ロータリアンが過去35年間継続してきたポリオ根
絶へ一層の力を込めたいとの思いを伺いました。
その他、1.女性と青少年のサポート　2.会員の拡
大　3.マイロータリーの登録　4.現在の会員を大
切にする　5.ロータリー奉仕を計画し、開催して
下さいとおっしゃっていました。
　私も含めまして全国のガバナーの連絡会が
ZOOMを通じて毎月2回、LINEの意見交換が随時
毎日行われています。その連絡会の中で、2820地
区茨城県のガバナーから呼びかけがありました。
9月12日に地球環境プロジェクトと致しまして、
ロータリー奉仕DAYを設定しましょう。海岸清
掃を行いましょうという呼びかけです。2820地区
茨城県では海の無いクラブも含め全55クラブが海
岸に行って清掃活動を行うそうです。2820地区以
外にも清掃活動の趣旨に賛同して活動を予定して
いるクラブもあります。7月１８日現在で、全国
34地区中28地区が賛同しております。ブラジル・
スペイン・アメリカなど世界41地区でも共感され
ています。来年世界大会の開催予定地ヒュースト
ンロータリークラブでも参加を検討しているそう
です。今後も更に増えると思われます。2530地区
福島県のロータリアンも同じ日に清掃活動を行う
そうです。茨城から福島・宮城・岩手の海外や河
川、一斉に清掃しましょうと言われております。
その活動を日本全国に広げて世界中に運動を広げ
ましょうと言われました。当2520地区はすでに今
年度の予定は決定されている状況から、また必ず
しも海岸があるクラブだけではありません。そこ
で、海岸や河川または湖、ダムなど各クラブに馴
染みの深い場所で奉仕活動ができればお任せした
いと思っています。当然クラブごとの予算、準備
期間の問題もありますので、少人数でよろしいと

卓話予定：北田春美幹事（8/4）
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 会員数　41名
 出席数　19名
 出席率　52.70％

出 席 報 告

 前々回修正出席率　62.10％
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■本日のメニュー■
海老・烏賊・帆立の炒め
豚肉と葱の細切り炒め
鶏もも肉の油淋ソース
三角春巻　蝦団子クルトン揚げ　広東焼売
冷菜二種（　搾菜　帆立　）
玉子チャーハン



■会長報告■　　　　　　　　　
　コンニチワ。今日は鈴木俊一ガバナーの訪問を
受けてます。この暑い中、ガバナーには本当に御
苦労様です。ガバナーのクラブ訪問はこれからで
しょうから体調には充分気をつけて頑張って下さい。
　さて今日で１年間延びてたオリンピックも開会
式があさってとなりました。始まれば結果はどう

あれ、あっと言う間に終わります。我が北ロータ
リークラブも2021～2022年度が７月１日から始ま
りました。この一年間の目標であります「奉仕し
よう、みんなの人生を豊かにするために」に向かっ
て、前向きに出来る事から一つ一つ行って行きた
いと思います。会員の皆さん一年間北クラブの良
さを出しながら頑張りましょう。

思います。ロータリアン以外の方々との輪を広げ
るきっかけかもしれません。もし、9月12日に清
掃奉仕活を行うクラブがありましたら、活動報告、
写真等をガバナー事務所までお願いします。この
呼びかけが近々、社会奉仕委員会からクラブでさ
れると思います。
　こちらの清掃活動ですが、青少年奉仕委員会に
も関わっている事です。昨今、1つに奉仕委員会
だけが関係した活動という訳にはいきません。ぜ
ひ、クロスプロモーションもプラスして考えて頂
きたいです。
　私の地区の活動についてですが、先日ある方と
3年ぶりにお会いしました。20代の頃にローター
アクトに参加した方でした。その方はロータリー
のGSEのプログラムで海外滞在を経験しておりま
した。若い頃ロータリアンに大変お世話になった
とおっしゃっていました。そのお返しにロータ
リークラブの入会を決心したそうです。ローター

アクトを卒業して30年経過してもロータリーとの
絆を忘れずに入会してくれました。2520地区の青
少年奉仕事業から私の知る限り12名にロータリア
ンが誕生しております。私の他に、クラブ会長、
ガバナー補佐、地区の委員長を重責した方もい
らっしゃいます。恐縮な例ですが、もし、事業の
投資と例えますと、回収まで将来のロータリー入
会まで10年から30年もかかる事業です。盛岡北
ロータリークラブ様は若い会員がいらっしゃいま
すが、別の角度からの会員候補の育成もお願い致
します。私が青少年奉仕活動で感じている事です
が、若いエネルギーには人種や国境の垣根はござ
いません。その機会を提供するのが我々ロータリ
アンの努めと感じております。RI会長から見ま
したら、まさに青少年の人生を豊かにするのは
我々です。平和を築くと強く感じております。ど
うぞ皆さんのご支援をよろしくお願い致します。

ガバナー公式訪問記念写真

■ビジター■

鈴木俊一様（ガバナー）　鷹羽金司様（ガバナー補佐）
星　毅（地区代表幹事）

■幹事報告■　
１�．盛岡大学附属高校インターンシップ受け入れ
協力のお願い
　�　FAXでご案内しております。今年度も高校
からの依頼がありました。協力いただける方は
事務局より「受け入れ事業所アンケート」用紙
をお渡ししますので早めのご連絡をお願いいた
します。
２．各委員会の集まりについて�
　�職業分類・会員選考・会員増強委員会
　　7月29日12時~
　社会奉仕委員会
　　8月6日12時～
　開催予定です�
　�　他の委員会の委員長さんも例会終了後でもい
いと思いますので、積極的に集まりをもって頂
きますようお願いいたします。
３．クラブ協議会について�
　�　来週のクラブ協議会は夜例会から昼に変更。
持ち帰りお弁当にて開催いたします。出欠の回
答は昨日締め切りでしたので、まだの方は帰り
に事務局までお願いいたします。

ポールハリスフェロー表彰　工藤　泰

☆岩井澤昭一会長…鈴木ガバナーの公
式訪問にスマイルします。
☆北田春美会員…本日は鈴木ガバナー、

星地区代表幹事、鷹羽第一分区ガバナー補佐の公
式訪問頂いております。心より歓迎、感謝のスマ
イルです♡
☆鈴木裕子会員…鈴木ガバナー、星地区代表幹事、
鷹羽ガバナー補佐のご来訪を歓迎してスマイルし
ます。
☆工藤　泰会員…鈴木ガバナーの公式訪問を歓迎
してスマイル致します。今日は早めに失礼します。
☆山地信行会員…鈴木ガバナー公式訪問を歓迎し
てスマイルします。
☆吉田祐一会員…鈴木ガバナーのご来訪にスマイ
ルします。
☆田村清記会員…鈴木ガバナー公式訪問を心から
歓迎しスマイル致します。
☆細野裕之会員…鈴木ガバナーの来訪にスマイル
します。
☆中川めぐみ会員…鈴木ガバナー、星地区代表幹
事、鷹羽第一分区ガバナー補佐の来訪を歓迎して
スマイル致します。
☆高橋貞勝会員…鈴木ガバナーの来盛にスマイル。
今回も皆様と時間を共有出来た事にスマイル。
☆藤澤大祐会員…鈴木ガバナーの公式訪問を歓迎
してスマイルします。
☆晴山正博会員…盛岡バスセンター無事契約でき
たのでスマイルします。
☆小川洋右会員…鈴木ガバナーのご来訪に心より
スマイル申し上げます。盛岡バスセンターの工事
にあたり、樋下建設様の安全な作業を願いつつ、
素敵な建物の完成を楽しみにスマイル致します。

SMILE


